



Se llevó a cabo el Primer Taller de Periodismo de Salud en Infectología

15.Oct.2010. Salud. La Sociedad Venezolana de Infectología, en el marco del marco del IX Congreso

Venezolano de Infectología "Pedro Navarro", ha alertado sobre una nueva oleada de Influenza, lo que debe obligar a retomar los mecanismos de control y alerta que se habían descuidado a todos los niveles. Esta organización considera que los organismos gubernamentales deben tomar medidas al respecto reactivando la vigilancia epidemiológica, el diagnóstico precoz de casos, e informando oportunamente sobre la situación actual.

Tomando en cuenta que los **periodistas** son elementos fundamentales para dar a conocer la realidad de las enfermedades relacionadas con la **infectología**, un grupo de profesionales en las distintas áreas de esta especialidad médica dictaron el **Primer Taller de Periodismo de Salud en Infectología**.

Este taller es un trabajo mancomunado entre Comunicaciones Sociedad Venezolana de Infectología (Mark-com Consulting) y el Colegio Nacional de Periodistas, seccional Caracas, y contó el patrocinio del Laboratorio farmacéutico GlaxoSmithKline.

El licenciado **Alejandro Boitia**, representante del Colegio de Periodistas, Seccional Caracas agradeció la presencia de todos los representantes de los medios de comunicación y ONGs que asistieron al taller.

La **Dra. Rosa Khalil**, presidenta de Comisión Científica del IX Congreso Venezolano de Infectología "Pedro Navarro" inició el Taller dando un panorama general sobre el temario del Congreso, donde entre otros detalles, informó que asistían profesionales internacionales de la talla del **Dr. John Quiin**, de EEUU, quien disertó sobre el "Manejo de las complicaciones en Infecciones Respiratorias"; mientras que el **Dr. Jaime Andrade Villanueva**, de México, expondrá sobre "Tratamiento de VIH en líneas tempranas".

Otro de los invitados internacionales fué el **Dr. Juan Madero Sierra**, también de México, quien expuso la "Importancia del perfil lipídico en VIH", mientras que el **Dr. John Rosembert**, de Ecuador, disertará sobre "Prevención de la Influencia



**Su publicidad
AQUÍ**



**Agréganos en
FACEBOOK**

Click AQUÍ



pandémica y estacional: Nueva cepa 3 en 1", entre otros profesionales que estarán dando a conocer sus investigaciones en I campo de Infectología. Todo esto, a lo largo de los 4 días que durará el Congreso.

Por su parte, la **Dra. Ana María Cáceres**, presidenta de la Sociedad venezolana de Infectología, destacó que la comunicación es uno de los elementos más importantes para la prevención, sin embargo, expresó especial preocupación y resaltó la responsabilidad del periodista en el enfoque que dan a las declaraciones que los expertos les brindan, al mismo tiempo que ofreció a los comunicadores sociales y ONGs presentes, la situación actual del Dengue en Venezuela, los casos más destacados, cifras y las zonas donde la enfermedad se presenta en mayores niveles.

Entre tanto, la **Dra. Elia Sánchez**, habló sobre el tema de la Influenza, punto de gran importancia para los infectólogos en este momento, quienes han alertado sobre una nueva oleada de Influenza.

Sánchez destacó que aún sobrevive el virus AH1N1 en Venezuela. Persiste, sobretodo, en Distrito Capital, Miranda y Carabobo, aunque ya sin los niveles alarmantes. Para un control más eficiente del virus, el Min-Salud ha destinado esfuerzos de vacunación a estas tres entidades.

Seguidamente, la **Dra. Marbelys Hernández**, Jefa del Componente de Atención del Programa Nacional de Sida del Ministerio del Poder Popular para la Salud presentó interesantes datos sobre la epidemia del virus que causa el Sida –el VIH–, dijo que en el país se han registrado 2194 casos de mujeres embarazadas con el virus entre los años 2001-2010.

La especialista informó que en Venezuela 35512 personas reciben antirretrovirales gratis por parte del PNSida del Min-Salud, de los cuales 950 son niños y niñas.



Hernández dijo que Venezuela dispone de 5 clases de antirretrovirales para tratar el VIH/Sida al mismo tiempo que reconoció que algunos no están disponibles en el país.

El **Dr. Alejandro Rísquez**, hizo hincapié en su exposición sobre el manejo de las cifras en materia de Infectología, y cómo deben ser analizados los números estadísticos a la hora de hablar de un brote, una epidemia, una alerta, lo que permitirá a los comunicadores un mejor uso de la terminología, y su presentación al público en general.

Destacó que 5 venezolanos mueren diariamente a consecuencia del VIH/Sida en Venezuela dijo Rísquez, al mismo tiempo que expresó preocupación porque el número de mujeres infectadas con el virus aumenta notoriamente.

Entre tanto, el **Dr. Rafael Orihuela**, ex Ministro de Salud y tropicalista, disertó con los periodistas sobre las enfermedades tropicales en Venezuela, zonas de mayor impacto, causas y tipos de enfermedades que se presentan, mientras que el Dr. Mario Rivera, infectólogo del estado Bolívar, desarrolló el tema de la Malaria, con alta incidencia de casos en esa entidad.

El **Dr. Orihuela** criticó severamente la intención del Gobierno Nacional en pretender ocultar las realidades epidemiológicas del país y destacó por ejemplo que en Venezuela podría haber alrededor de 14 millones de personas con Toxoplasmosis.

Los comunicadores sociales y las ONGs también recibieron la exposición del **Dr. José Antonio Suárez**, médico que manejó los dos brotes que han ocurrido en Venezuela, habló sobre el tema del Chagas Oral.

El **Dr. Julio Castro** disertó en su ponencia con los periodistas, sobre la situación actual de medicamentos genéricos, y sus pruebas científicas, mientras que la **Dra. Sofía Mata** tuvo la responsabilidad de exponer el tema de las Micosis

Es mejor ser rey de tu silencio que esdavo de tus palabras.

William Shakespeare
Escritor

Encuesta No 10

Soy GAY y...

- ... nunca me casaré, ¿Estás loco?
- ...nooooo... yo quiero vivir rumbeando
- ...ya veremos cuando lo legalicen
- ...si consigo a alguien compatible me caso
- ...siiiiii, de velo y corona!!
- ...siempre he soñado con casarme

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 9

Los actores más atractivos de la televisión venezolana

- Carlos Guillermo Haydon
- Edgar Ramírez
- Juan Carlos García
- Luciano D'Alessandro
- Manuel Sosa
- Jonathan Montenegro
- Ricardo Alamo
- Luis Gerónimo Abreu
- Gerónimo Gil
- Carlos Montilla
- Jorge Reyes
- Adrián Delgado

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 8

Parejas inseparables/inolvidables de la farándula venezolana

- Raul y Mercy (de Chamokropolis)
- Carmen Victoria Pérez y Gilberto Correa
- Erika de La Vega y Luis Chataing

profundas endémicas.

Como último ponente de este Taller estuvo la **Dra. Patricia Ortega**, presidenta de la ONG Acuerdo Vital, quien se enfocó en el tema del VPH: Un virus que conlleva al cáncer de cuello uterino.

Organización StopVIH



**Agréganos en
FACEBOOK**

Click AQUÍ

en nuestro FACEBOOK!! ¿Qué esperas?



Anímate y agrega a CITYVEGA.COM en tu FACEBOOK o tu en TWITTER.

Y si te registras en el menú superior no solo recibirás nuestros boletines mensuales sino también serás la primera persona en enterarte de futuras sorpresas que el proyecto CITYVEGA.COM tiene para ti.

¿Quieres expresarte? Si deseas comentar el artículo, puedes hacerlo

Adrián Delgado y Gaby Espino

Winston Vallenilla y Camila Canabal

Wanda y Jalymar

Mimí Lazo y Luis Fernández

Lila Morillo y Jose Luis Rodríguez

Servando y Florentino

Daniel Sarcos y Chiquinquirá Delgado

Pastor Oviedo y Francisco Granados

Dayana Mendoza y Stefania Fernández

[votar](#) [mostrar](#)

Encuesta No 8 (Cont.)

Parejas inseparables/inolvidables de la farándula venezolana (cont.)

Ana María Simon y Henrique Lazo

María Alejandra Requena y Nelson Bustamante

[votar](#) [mostrar](#)



[INICIO](#) [CINE Y TV](#) [MODA Y ESTILOS](#) [MUSICA](#) [PARA LEER](#) [TU BOLSILLO](#) [VARIEDADES](#) [ZON@ VIP](#)